



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Hockeyfreunde,

Das Jugendsprecherjahr 2012 und damit das bereits vierte Jahr in meiner Amtszeit, brachte zu Beginn eine Veränderung mit sich. Mit Franziska Pickhardt bekam der Jugendsprecherposten tatkräftige und ideenreiche Unterstützung. Mit immer größeren Anforderungen im Unileben und Herausforderungen im Vereinsleben bin ich über jede weitere Unterstützung dankbar. Franziska Pickhardt ist Jahrgang 1991 und ist mit fünf Jahren dem Hockeyclub GWR Buderich beigetreten. Früh erkannte sie Ihre Begeisterung jüngere Mitglieder zu trainieren. Neben Ihrer Sportbegeisterung, ist es vor allem die Arbeit mit Jugendlichen und Kindern, die sie antreibt, die Jugendsprecherarbeit im WHV zu unterstützen. Neben den personellen Veränderungen, blicke ich auf ein ruhiges Jahr 2012 zurück.

Das Jahr 2013 bringt dafür wieder einige Highlights und interessante Aufgaben mit sich: Der Slogan „WHV – Wir Haben Verantwortung“ wird weiter im Vordergrund stehen. Die Gewinnung neuer engagierter Jugendlicher, die als „Brückenbauer“ und auch als Ansprechpartner für die Jugend dienen sollen, ist eine der Hauptaufgaben des kommenden Jahres. Das „Youth Leadership Certificate“, welches vom DHB-Jugendausschuss in jedem Jahr ausgeschrieben wird, ist eine schöne Auszeichnung und Anerkennung der geleisteten Arbeit engagierter Jugendlicher. Auch hier können wir als mitgliederstärkster Verband die Jugendlichen noch mehr in den Vordergrund stellen.

Die Länderpokale, die im Herbst im WHV stattfinden bieten wieder die Plattform zum gemeinsamen Austausch. Nicht nur die Leistungssportler können sich auf dem Spielfeld in Szene setzen, sondern vor allem auch engagierte Jugendliche, die der Hockeyfamilie wieder die Ereignisse im Internet zusammenfassen.

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Beteiligten für die geleistete Unterstützung im vergangenen Jahr bedanken. Ich freue mich auf das kommende Jahr und die Geschichte, die die kommenden Monate in der „Hockeyfamilie“ mit sich bringen.

Mit freundlichen Hockey-Grüßen

Patrick Fritsche

WHV-Jugendsprecher